

PlantaDoce.

Entorno

El turismo despegaba sin alcanzar niveles prepandemia con 3,1 millones de visitantes en febrero

Respecto al segundo mes de 2022, el número de visitantes se ha más que multiplicado por diez, lo que supone el mayor incremento desde el inicio de la pandemia. Reino Unido es el principal país de emisión de turistas.

PlantaDoce
4 abr 2022 - 11:36



El turismo despegaba. España recibió **3,2 millones de turistas internacionales en febrero**, lo que supone multiplicar por diez el número de visitantes registrados un año atrás, aunque sigue sin recuperar la actividad anterior a la pandemia. En concreto, en febrero de 2020, antes del estallido de la pandemia en España, visitaron el país 4,4 millones de turistas, según la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur) publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En cuanto al gasto turístico, ha alcanzado 3.757 millones de euros, frente a los 324 millones anotados en febrero de 2021. Sin embargo, el gasto también se mantiene por debajo de niveles prepandemia. En febrero de 2020, antes del estallido de la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-turismo-despega-sin-alcanzar-niveles-prepandemia-con-31-millones-de-visitantes-en-febrero>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

pandemia, **los turistas gastaron 4.789 millones de euros en España**, según datos de la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) publicada por el INE.

Reino Unido ha sido el principal país de origen de los turistas que han visitado España en febrero, con 578.568 turistas, lo que representa el 18,3% del total. Le siguen Francia y Alemania, con 54.977 turistas y 389.741 turistas, respectivamente.

Por destino, **Canarias fue la comunidad autónoma que más turistas atrajo en febrero**, con 986.004 visitantes. En segundo lugar, se encuentra Cataluña, que registró la entrada de 619.390 turistas, seguido de Andalucía, con 425.307 de visitantes. La vía aeroportuaria es la que sirve de entrada a un mayor número de turistas, seguido de la carretera y el tren y, finalmente, el puerto.

El gasto total de los turistas ha alcanzado 3.757 millones de euros en febrero

El gasto medio por turista se ha situado en 1.190 euros en febrero, lo que supone un incremento anual del 4,7%. Por su parte, el gasto medio diario ha aumentado un 14,9%, hasta 136 euros. Por partidas de gasto, las actividades ha sido el principal destino, con un 23,4% del total, seguido del gasto en transporte internacional y el gasto en manutención, con un 17,9% y un 17,8% del total, respectivamente.

La Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) se realiza de forma mensual para obtener información sobre el gasto turístico realizado por visitantes no residentes en España en sus viajes al país. Para su elaboración, se siguen las definiciones y recomendaciones internacionales de la OMT y de Eurostat.

La Encuesta de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur), por su parte, también se realiza mensualmente para estimar el número de visitantes no residentes en España que llegan al país y conocer las características principales de sus viajes. Este indicador también se elabora siguiendo las definiciones y recomendaciones internacionales de la OMT y de Eurostat.